



Un choix de société...

Les luttes en cours et à venir à La Poste, dans la santé, dans l'éducation, sur le Port ou à EDF/GDF posent au fond la même question : dans quelle société voulons nous vivre ?

- ▶ Soit on considère que tout s'achète et tout se vend, que seule compte la loi de l'argent et tant pis pour ceux et celles qui n'en ont pas.
- ▶ Soit on considère qu'il y a un certain nombre de droits fondamentaux qui doivent être garantis à tout être humain et que cette garantie doit s'exercer indépendamment des lois du profit.

La santé, la communication, le transport, l'énergie ou l'éducation ne peuvent être des marchandises.

Elles doivent être un droit.

Et qui peut garantir ce droit ?
Des multinationales comme Suez ou la Connex ?
Certainement pas !

La seule qui puisse garantir ce droit c'est la nation, vous, nous, en étant propriétaires des entreprises de ces secteurs et en ayant les moyens de contrôler leur gestion.

Refuser la fusion GDF/Suez ou la privatisation de La Poste c'est refuser un pas de plus vers la prise d'intérêts des grands capitalistes sur les biens de la nation.

C'est refuser le hold-up !

Dans nombre de pays du monde (Venezuela, Bolivie...) cette idée grandit.
Ici aussi puisque 88% des français s'opposent au dernier vote de l'Assemblée Nationale sur la privatisation de GDF.

Alors rien n'est joué !

Participons massivement à la journée d'action pour les services publics à l'appel des organisations syndicales

SAMEDI 14 OCTOBRE
14H 30 Porte d'Aix

Rouges vifs 13 : 9 rue St André 13014 Marseille- Tel/Fax 04 91 02 18 36
site www.rougemidi.fr

*Pour préserver l'environnement ce matériel est tiré sur papier recyclé.
Ne pas jeter sur la voie publique. A diffuser autour de vous*